



Liebe neue Fünftklässlerinnen und Fünftklässler, liebe Eltern,

bestimmt ist die Neugier auf die neue Schule schon groß! Auch wir am Humboldt-Gymnasium sind natürlich schon neugierig auf euch und freuen uns, euch kennenzulernen und in unserer Schulgemeinschaft begrüßen zu können.

Aus diesem Grund möchten wir euch und Sie als Eltern recht herzlich zu unserem Schulfest am 26.07.2022 einladen – los geht es um 15 Uhr bei uns im Schulhof. Neben einem abwechslungsreichen Programm aus unterschiedlichen Klassen gibt es hier auch die Möglichkeit, eure Schule ein wenig zu erkunden und kennenzulernen. Für das leibliche Wohl wird natürlich ebenfalls gesorgt.

Das Schulfest findet in weiten Teilen auf unserem Schulhof statt und ist deshalb zum Kennenlernen der Schule sicher besser geeignet als der ursprünglich geplante Sportnachmittag in einer unserer Sporthallen – gerade im Hinblick auf die derzeit wieder steigenden Inzidenzen ist das die bessere Wahl.

Eine Anmeldung zum Fest ist nicht nötig, jeder, der mag, darf einfach vorbeikommen und mit uns feiern. Sollte das Wetter nicht ganz so gut sein, werden wir auf der Schulhomepage informieren, in welcher Form das Fest stattfindet.

Nun wünschen wir euch, liebe Schülerinnen und Schüler, und Ihnen als Eltern ein entspanntes Schuljahresende an der Grundschule!

Mit freundlichen Grüßen

Mechthild Hinsberger-Boguski

Schulleiterin

Humboldt-Gymnasium Ulm

Humboldt-gym@ulm.de

0731 161-3661